

Périgueux le 1er février 2016



Déclaration liminaire commune SNUipp-FSU et SE-Unsa

Madame l'Inspectrice d'Académie,

Le SNUipp-FSU24 et le SE-UNSA24 font de nouveau le choix aujourd'hui de vous interpellier conjointement au sujet de l'organisation des réunions et des concertations dans les circonscriptions, suite à l'envoi récent de notes de services.

Que répondez-vous aux collègues qui ont déjà effectué tout ou partie des heures dues ?

Par cette initiative unitaire, nous attendons des réponses concrètes.